

# Tengo Problemas para **Confiar**

Cómo Volver a Confiar en un Mundo Lleno de Cinismo 



 Yo Solo puedo Confiar en Mí Mismo - Msg 1 Ps. Beu



Somos amados y Dios tiene un proyecto para nuestra vida. ¡Esto es una realidad! ¿Lo crees? ¡Cuántos de nosotros en estos años hemos tenido problemas para confiar!

Sabías que el 69 % de las personas están menos abiertas a puntos diferentes de otras personas. ¿En los últimos años te volviste más cínico o menos cínico? ¿En los últimos años tienes más amigos íntimos o menos?

Nos damos cuenta que hay una situación de aislamiento y por lo mismo, ¿En quién confías? Muchas personas solo confían en sí mismos y esto es porque hay un pasado donde alguien traiciona o engaña y como consecuencia estamos blindados y dolidos, pero, ¿qué haría Jesús en nuestro lugar? nosotros fuimos diseñados para relacionarnos, pero si no confiamos y no somos sanados en esta área, entonces no va a pasar nada.

Hay familias en las que no confían unos en los otros. Si en la comunidad de fe no confiamos, no va a prosperar el proyecto de Dios en nuestra vida, porque los proyectos de Dios son para vivir en comunidad.

Estamos ensimismados, solo pensando en nuestros propios beneficios y proyectos, pero no podemos hacerlo solos... ¡es imposible!

Somos llamados a confiar y transmitir confianza, nuestro testimonio habla, no necesitamos ni decir palabras, si no hay confianza en una pareja estamos amolados porque ahí no hay vida y si solo confiamos en nosotros mismos no podremos prosperar en el proyecto de Dios.

¿Por qué la mayoría solo confía en sí mismo? Debido a nuestro pasado, talvez la persona que debía cuidarnos, nos lastimó, la persona que te dió su palabra no cumplió, esto genera un trauma porque ya no confiamos en nadie que nos dé su palabra.

Jesús tuvo sus razones para no confiar.

*Juan 2: 23-25 NTV*

*23 "Debido a las señales milagrosas que Jesús hizo en Jerusalén durante la celebración de la Pascua, muchos comenzaron a confiar en él;*

Jesús transforma el agua en vino y la gente se comienza a asombrar, debido a las señales, así las personas que están a tu alrededor muchos confiarán en nosotros porque verán los milagros.

*v- 24 pero Jesús no confiaba en ellos porque conocía todo acerca de las personas.*

Nos habla de que Jesús no confiaba en ellos ¿Por qué? Por qué Él es hombre, pero también es Dios Y Él conoce nuestro corazón, cuando la situación se pone en fuego es cuando nosotros somos probados.

*v-25 No hacía falta que nadie le dijera sobre la naturaleza humana, pues él sabía lo que había en el corazón de cada persona."*

Jesús sabe lo que está en el corazón de cada uno.



Hay un camino cuando la persona no genera confianza y es aislarse, pero también hay otro camino cuando sabes que una persona te falla y te está mintiendo en tu cara es que se mueve en el cinismo. El camino más humano para Jesús era simple: "aislarse y cinismo" sin embargo no escogió ninguno de estos caminos.

Al creer solamente en nosotros, nos quedamos solamente con lo peor de nosotros y nada con lo mejor de Dios y de las personas. Cuando intentamos hacer las cosas solos, no llegaremos muy lejos, porque dice la escritura que en la multitud de consejos está la sabiduría, donde hay 2 o 3 ahí está Dios.

Quizás estamos pasando por situaciones donde el cinismo y el aislamiento nos ha tocado y este es el momento de poder reconectar, cuanto más rota es la confianza, más aislados nos quedamos y esto es fuerte porque en la comunidad de fe suele pasar y entonces ya no tenemos las ganas ni la pasión, porque vimos cosas que no, entonces es ahí donde debemos ir a Jesús y hacer lo que Él hace y nos podamos blindar con el poder de la resurrección de Cristo.

¿Qué pasa cuando no confiamos en nadie, qué pasa cuando nos aislamos y nos quedamos solos, qué pasa cuando no creemos en nada? Pasan 3 cosas:

1.- Extremismo, excentricidad y oleada de división

Convicción sin relación=Desastre

2.- La sociedad se desmorona a medida que disminuye la velocidad y aumenta el costo

Cultura de baja confianza: El costo incrementa y la velocidad disminuye.

3.- La salud personal se deteriora

La desconexión relacional causa problemas físicos. El aislamiento incrementa significativamente, el riesgo de muerte aumenta por todas las causas, un riesgo que puede rivalizar con el tabaquismo, la obesidad y la inactividad física fuente CDC.

El aislamiento social está asociado en 50% + riesgo de demencia. La soledad se asocia con tasas más altas de depresión, ansiedad y suicidio.

¿Pero, entonces que hizo Jesús?

Escogió un camino distinto, el señor tiene proyectos para cada uno de nosotros.

Ábrete completamente a amar y confiar en Dios y en otras personas como lo haces contigo mismo.

Somos llamados a crear una cultura de confianza, y construir un proyecto juntos.

